



<b>Perpignan Noir</b> DE 409090257413 R.	Schwarzgold	E.H. Imperio	v. Connery	Fam.: T7B Kokette Hauptgestüt Trakehnen Z.: Hubertus Dieckert Essener Str. 15 27330 Asendorf B.: Beate Conle-Hüttner Gestüt Wiesenhof Luiter Weg 42 - 44 47802 Krefeld MwSt. / TAX 19%
	R.	E.St. Seeconda	v. Consul	
R.	Parade Go	E.H. Maizauber	v. Bartholdy	
	F.	Paquita II	v. Turnus	
Pr.St. <b>Kadenz</b> DE 409090372211 R.	E.H. Sixtus	Habicht	v. Burnus AAH	
	R.	Stradelle	v. Ibikus	
R.	Königskrone	E.H. Easy Game	v. Gribaldi	
	Df.	Kaiserpfalz	v. Tambour	

## Maße und Bewertung der Mütter:

Kadenz	175	-	21,0	8,0/ 8,0/ 7,0/ 7,5/ 8,5/ 8,0/ 8,0	(Z) SLP 7,86
Königskrone	176	-	22,0	7,0/ 7,0/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 7,0/ 8,0	(Z)
Parade Go	164	-	20,5	8,0/ 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0	(Z) SLP 6,70

**Der Hengst kommt  
zur Körnung und  
zum Verkauf.**

„In spannender Anpaarung mit Perpignan Noir“ wurde die imposante Mutter auf der Stutenauktion des Trakehner Hengstmarkts (NMS'16/57) erkannt und entdeckt. Pr.St. Kadenz war Beste der Vierjährigen und Älteren der ZSE Niedersachsen-Nordwest 2016 und legte eine hervorragende Leistungsprüfung (Springnote 8,13) ab. Aus einem Erfolgsstamm der Gestüte Eichenhof und Gut Elmarshausen, dem auch die hessische Landessiegerin und Bundesstutenschau Klassensiegerin Kambra sowie 20 Kiranga angehören.

*„Most excitingly bred to Perpignan Noir“, his impressive dam had been discovered in the auction mare selection of the Trakehner Hengstmarkt (NMS'16/57). Premium mare Kadenz won best four-year-old and older of the Lower Saxony North West central mare inspections in 2016 and was performance tested with excellent results (jumping 8.13). Kambra, the winner of Hesse's state mare show and her class at the National Mare Show as well as 20 Kiranga come from the same success family bred by the Eichenhof and Gut Elmarshausen stud farms.*

gekört  nicht gekört